## SNTE celebra negociación salarial y entrega 5 mil basificaciones en Puebla

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), maestro Alfonso Cepeda Salas, celebró en Puebla la exitosa negociación lograda por esta organización.

Como es sabido, el sindicato logró un incremento salarial del 8.2 por ciento, superior a la inflación, y que ningún trabajador gane menos de 16 mil pesos mensuales, de acuerdo con lo anunciado el presidente López Obrador.

Acompañado por el gobernador de la entidad, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, el Maestro dirigente habló así al entregar más de 5 mil basificaciones a sus agremiados.

Dijo que a partir de la próxima semana los dirigentes del SN-TE informarán en todas las delegaciones sindicales del país cómo impactará en cada uno de los niveles educativos el 8.2 por ciento de incremento salarial.

Cepeda Salas resaltó el compromiso presidencial para entregar en el anteproyecto de presupuesto que se envía a la Cámara de Diputados el recurso que se requiere para revisar las UMAS y para fortalecer las pensiones del Magisterio.

El líder del SNTE dijo que el Presidente también giró instrucciones a la secretaria de Educación para "que revisemos la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestros y Maestros, USI-CAMM, y ratificó que los maestros de Educación Indígena seguirán perteneciendo a la SEP".

Añadió que continuará el programa de basificaciones, que al momento lleva 896 mil nombramientos en el país.

Por su parte, el gobernador Céspedes Peregrina reconoció el trabajo de Cepeda Salas, como para "llevar a un muy buen puerto, a nivel nacional y en los niveles estatales, las demandas de todos los agremiados del Sindicato".

Dijo que su administración establece una nueva relación con los sindicatos, basada en verdad, transparencia y honestidad.

Garantizó que buscará generar las mejores condiciones en el estado para el magisterio, así como promover su respeto entre la población. (Gerardo González) •